

Liebe Kinder,

heute melde ich mich mit einer neuen Challenge bei euch. 😊

Ab heute haben endlich wieder alle Spielplätze geöffnet. Wer also Lust hat, draußen einen Spaziergang in den Wald, zum Feld, zum Spielplatz oder um die Siedlung zu machen, für den habe ich eine tolle Idee.

- Jetzt spielt das Wetter ja wieder mit 😊
- 

Achtet bei eurem Spaziergang doch mal, ob ihr das ein oder andere Tier entdecken könnt. Geht auf Tiersafari und schaut mal, welche Tiere ihr bei euch in der Umgebung finden könnt.

Wir sind gespannt, schreibt uns gerne welche Tiere, wo und vielleicht sogar, wie viele ihr entdecken konntet.

Wer möchte kann daraus auch eine Fotosafari machen und uns die tollen Fotos eurer Tiere zuschicken.

Wir freuen uns immer von euch zu hören.

Bis dahin – Macht es gut ihr Entdecker 😊

Eure Alessa